

En visita oficial
de 2 días

Aylwin llega hoy a Venezuela

El Jefe del Estado chileno dedicará otras 48 horas a participar en la IV Reunión de Presidentes del Grupo de Río, a realizarse en Caracas el jueves y el viernes.

Santiago, Oct. 8 (UPI).- El Presidente Patricio Aylwin realizó hoy una reunión informativa con sus ministros sobre temas económicos, para concentrarse luego en algunas actividades protocolares y en los preparativos de su viaje a Venezuela, que incluye su asistencia a la reunión de nueve presidentes latinoamericanos.

Aylwin viajará mañana temprano a Caracas, para una visita oficial de dos días a Venezuela y para otras 48 horas dedicadas a participar en la cuarta reunión de presidentes del Grupo de Río.

La oportunidad será aprovechada para que Chile se integre oficialmente a este mecanismo político de consulta y mediación latinoamericano.

La reunión de mandatarios será inaugurada la tarde del jueves y culminará en la noche del día siguiente con la firma de una declaración conjunta de los gobiernos de Argentina, Brasil, Perú, Colombia, Venezuela y Uruguay, a los cuales se unirán ahora Chile y Ecuador.

Aylwin tiene programado regresar el sábado a Chile.

Según círculos políticos, éste será su último viaje al exterior en el año, debido a la comprometida situación económica desatada por la crisis en el Golfo Pérsico y su repercusión en los precios del petróleo.